

Gesunde Luft in den eigenen vier Wänden

Teppiche und Stoffe mit Katalysatoreffekt

Die unangenehmen Situationen im Haus kennt wohl jeder. Ganz gleich ob Tabakrauch oder Gerüche aus der Küche oder geruchsinsensitive Haustierausdünstungen, aber auch Schadstoffe wie Formaldehyd beeinträchtigen das Wohlbefinden und gefährden die Gesundheit. Die zunehmende Zahl von Allergikern bestätigt das. Schadstoffbelasteter Luft werden die Menschen nicht nur in verkehrsreichen Gegenden ausgesetzt, sondern vor allem auch in den eigenen vier Wänden.

Darauf gibt es jetzt eine verblüffende Antwort vom Gardinenstudio Schönlau und vom Malermeister Ahle. Beide Firmen – Mitglieder in der Handwerkerkooperation PaderHaus – bieten eine neue Generation von Teppichen, Dekorationsstoffen und Gardinen mit einem völlig neuen, bleibenden Zusatznutzen: Die Geruchs- und Gasmoleküle in der Luft werden

nach dem Katalysatorprinzip mittels eines patentierten Wirkstoffes abgebaut und umgewandelt in reine Luft, das heißt in völlig unschädliches Kohlendioxid und Wasserstoff. Schon nach kurzer Zeit verbessert sich die Raumluft und sorgt für spürbar gesündere Luft und wohlthuende Wohnatmosphäre. Allergische Reaktionen werden stark verringert oder bleiben ganz aus.

Der Katalysatoreffekt der neuen Teppiche, Dekorationsstoffe und Gardinen – erhältlich exklusiv bei Schönlau und Ahle – ist permanent wirksam und verbraucht sich nicht, selbst nach häufigem Waschen/Reinigen. Die einzigartige Wirkungsweise wurde nach Angaben der beiden Paderborner Unternehmen von wissenschaftlich unabhängigen Instituten geprüft und nachgewiesen. Umfangreiche Praxistests bestätigen die Ergebnisse.



Monika Schönlau und Dietmar Ahle sorgen mit Teppichen und Stoffen mit Katalysatoreffekt für gesündere Luft in den eigenen vier Wänden.